



2021.2.17 この3日後、50年もの間校舎を見守ってきた『志向する人間像』は老朽化のため取り壊しとなりました。

W

whatever the circumstances... どんな境遇にあっても...

本校は今年度100周年を迎えました。それには遠く及ばないのですが、私自身その半分の50歳となり、今まで振り返ることも多くなり感慨深いものがあります。竹内まりやさんの「人生の扉」の歌詞を思い出します。

高校1年もあとわずか。あなたたちの「時の流れ」は遅く感じるかもしれません。私も今、高校時代を振り返ってみると「一瞬」です。一日は一生の縮小版。これから1日に些細な「気づき」を感じとれる人であつたらと思います。あなたにとって、「今のクラスでよかった」と思えるように。

「人間と言うものは、いついかなる場合でも、自分の巡り合った境遇をもっとも意義あらしめることが大切だ」

米内光政（よいみつまさ）の言葉。米内光政は旧日本海軍の軍人であり、第37代内閣総理大臣でもある。1930年、50歳のときに中将となつた米内だが、赴任したのは海軍内で「クビ5分前」「島流し」と呼ばれた閑職。しかし、その境遇を逆手にとり、米内はあとあらゆる本を読み、膨大な知識や教養を身につけた。海軍大臣になつた米内は当時を振り返り、「閑職時代の読書の癖が、いまの大事な仕事をするのに非常に役立つている」と語っている。



(1組担任 井口 敦裕)

「進路ガイダンス」を受けて

1年生対象の進路ガイダンスを行いました。進学希望者には、主に県内の大学、短大、各種専門学校の先生方から学校紹介や模擬授業など進路決定の参考になるお話ををしていただきました。就職希望者は「働き方と収入仮想体験ワーク」というグループワーク体験や就職講演会をしていただきました。自分の将来について心に火がついたのでは？（感想は抜粋です）

●お金手に入れられるのは限られてるけど、手放すのは無限に近いので大切にしようと思った。
●すがくをして4回も事故を起こしてしまったので保険が大切だと思った。
●就職講演会を聞いて、自分に向いている仕事が何なのか分かった気がした。



●企業が求める人材は基本的生活態度、コミュニケーション能力、基礎学力などがある人なのだとすることが分かった。
●給料や企業の外見だけを見て就職先を見つけるのではなく「本当に続けられるのか」「やりがいを感じることができるのか」今の自分と向き合って調べ決めたい。
●フリーターだったから年金が少なくなつて悲しい。



●看護師は大変だけど、やりがいのある仕事だと改めて感じた。3Kを感動・感謝・貢献にしようとしていることが心に残った。
●理学療法士と作業療法士の違いが曖昧だったが詳しく説明していただき分かるようになった。
●管理栄養士の受験資格を得るには2年間学んだ後に実務経験が必要だが4年制大学に編入できることに魅力を感じた。



●メイクの仕事は実際職場で働くまでの就業時間が長くて大変そうだ。やめてしまう人が意外と多くて驚いた。
●トップバッティシ工の方々から指導を受けるので、お菓子をつくるのにいい環境。
●これから拡大していくペット業界。技術や知識の向上に適しているので夢に近づける場所だと思った。

●ブライダルの仕事について初めて詳しく知った。企業と連携したカリキュラムがあることなど自分の進路への考えが広がつた。
●3Dアートなどの卒業制作も見られてクリエイティビティの高さに驚いた。
●公務員の試験問題をやってみて、知識だけではなく、頭の回転速度や柔軟性も必要だと分かった。



●保育園と幼稚園の先生はこんなにも子ども達のことを考えつつ年齢に沿った遊びも考えていてすごいと思った。
●本の読み聞かせをしてもらってみんなの顔の表情を見ていてさすが保育士さんだと思った。
●ツアーコンダクターはお客様のお世話をするだけでなく感動を与える仕事。人を楽しませたいという気持ちがある人。英語力のある人。



●公認会計士の仕事を詳しく聞けていい経験になった。お話を聞いたらこそ、これから検定を頑張りたい。
●医療事務の仕事は事務作業だけでなく患者へのサポートや接客、医師・看護師のサポートも大切な仕事。
●進路選びのコツを学んだ。憧れ・適性・興味を深めるの3つ。



● 2日(火) 卒業式前日
1限～5限 授業(2限目LT表彰伝達式映像)
6限 卒業式会場等設営

● 3日(水) 卒業式
会場には残念ながら入れませんが、LIVE映像で3年生を送りましょう！

● 8日(月)～9日(火) 学力検査(一般入試)のため休校

● 11日(木) AED講習会
1～4限のうち各クラス1時間を使って講習を受けます。
勇気ある行動が一人の命を助けることがあるかもしれません。
知識や技術を講習し、救命処置の大切さを感じとりましょう！

● 12日(金) 講演会 濑戸和信さん
商業を学ぶ高校生の国際感覚育成事業として、
5、6限に講演会を行います。自分を磨く、自分に
しか持てない武器を得るチャンスです！
『自分』を高めていきましょう！

● 23日(火) 球技大会
高校生としてスタートした仲間との最後の
思い出と団結です！
特別な時間ありがとうございました
『心』『勇気』『友』『笑顔』…

瀬戸和信 氏
Sonos Japan日本代表
ギヤラップ認定ストレングスコーチ

1978年生まれ。石川県金沢市出身。数々の外資系企業で営業、マーケティングを担当。日本では知られていまい商品やサービスを海外から持ち込み、日本人の生活に溶け込ませながら新しい習慣を創出する業務に携わる。MicrosoftではタブレットPC「Surface」の日本初代製品責任者として「新しいパソコンの使い方」を、Fitbitでは日本事業立ち上げメンバーとして「腕時計で健康を進進するという習慣」を日本で広めてきた。2018年より現職。日本での音楽の新しいライフスタイル提案に力を注ぐ。17年に米ギヤラップ社のギヤラップ認定ストレングスコーチ資格を取得し、職場の管理者としてメンバーの強みを生かすチーム運営を実践中。

著書にNewsPicksでの連載を書籍化した
『クリエイティブ思考の魔羅リスト』
『「自分」を殺すな、武器にしろ』がある。

1月 学年末考査④

2 火 ○

3 水 卒業式

4 木 45分授業 ○

5 金 ○

6 土

7 日

8 月 生徒休校

9 火 学力検査① 生徒休校

10 水 学力検査② 生徒休校

11 木 AED講習会 特別時間割
1～4限

12 金 講演会(56限) 特別時間割
1～6限 ○

13 土

14 日

15 月 面談週間
45分授業 ○

16 火 面談週間
45分授業 ○

17 水 ○

18 木 生徒役員選挙 面談週間
45分授業 ○

19 金 面談週間
45分授業 ○

20 土 春分の日

21 日

22 月 教科書販売 予備入学 1～3限

23 火 球技大会(1～3限)4限～授業 ○

24 水 終業式 離任式

25 木 春季休業(～4/7)

26 金

27 土

28 日

29 月

30 火

31 水